



CDU DIE FRAKTION IM LANDTAG
VON BADEN-WÜRTTEMBERG

Stefan Prinz

Pressesprecher der CDU-Landtagsfraktion

Telefon (0711) 2063-815

Telefax (0711) 2063-14815

Mobil: 0173/7540826

stefan.prinz@cdu.landtag-bw.de

29. Februar 2016

P r e s s e m i t t e i l u n g

Nr. 15/2016

Stellvertretender Vorsitzender CDU-Landtagsfraktion Winfried Mack MdL:

„Bildmanipulation der Grünen-Fraktion bei Twitter - Ministerpräsident Kretschmann muss sich entschuldigen!“

„Der Grünen-Fraktion im Landtag ist anscheinend jedes Mittel Recht, die Stimmung im Land zu vergiften. Es ist undemokratisch, Menschen, die friedlich für oder gegen was auch immer demonstrieren, zu diffamieren. Die Grünen-Fraktion in Baden Württemberg hat nicht davor zurückgeschreckt, Bilder zu manipulieren, um die Demonstranten in Stuttgart zu verunglimpfen. Hinzu kommt, dass diese Tat von Beamten oder Abgeordneten der steuerfinanzierten Grünen-Fraktion im Landtag begangen wurde. Solange die Grünen nicht in der Lage sind, demokratische Grundregeln zu akzeptieren, können Sie mit ihrem hohlen Gerede von einer Politik des Gehörtwerdens nicht überzeugen. Das Grünen-Fraktionsmitglied Winfried Kretschmann muss

sich für dieses Fehlverhalten seiner Fraktion entschuldigt. Wenn er es nicht tut muss davon ausgegangen werden, dass er solche unlauteren Mittel im Wahlkampf gutheißt. Regieren ist eben doch eine Stilfrage“, sagte der stellvertretende Vorsitzende der CDU-Landtagsfraktion, Winfried Mack MdL, am Montag (29. Februar).

Anlage

Im Anhang finden Sie einen Screenshot der Bilder.